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Présents : Mmes et MM. DOR J-L., LECUIR G., MENIVAL P., FOULONGNE M., CLÉRY J-R.,  
                   BATTINI S. LEFEVRE N., UGER A., ANDRIEUX. G., VASSEUR J., MILLE-MATHIAS L., 
                   SAUGNIER R. 
 
Absents : Mmes DÉFOSSÉ M. (pouvoir à Mme FOULONGNE M.), LECUIR L., M. QUENEUILLE J.   
                
Secrétaire de séance : M. UGER Alexis 
 
En préambule du conseil, le Maire fait un point sur la situation sanitaire. 
 
Le procès-verbal de la dernière réunion est adopté.  
 
M. le Maire demande aux membres du Conseil Municipal de l’autoriser à ajouter un point à l’ordre du jour. 
Les membres du Conseil Municipal acceptent à l’unanimité. 
- Projet éolien de la Fosse Descroix. 
 
 
Projet éolien de la Fosse Descroix. (délibération n° 2021 / 019) 
 

M. le Maire communique les informations concernant ce projet éolien qui doit émerger sur les communes de 
Romescamps, Fouilloy et Gourchelles. 
Une enquête publique est en cours jusqu’au 30 septembre 2021 et le Conseil Municipal doit rendre un avis 
délibéré. 
 

Après en avoir délibéré, les membres du Conseil municipal, émettent un avis favorable à onze voix pour et 
une abstention. 
 
 
Rapport d'activités 2020 du SE60 (Syndicat d’Energie de l’Oise) (délibération n° 2021 / 020) 
 

Le Maire présente aux membres du Conseil municipal le rapport annuel 2020 du SE60, comme le prévoit le 
Code Général des Collectivité Territoriales pour les communes adhérentes au syndicat. 
Ce rapport n’appelle aucune remarque des membres du Conseil Municipal. 
 
 
Rapport annuel 2020 sur le prix et la qualité du service public de prévention et de gestion des déchets. 
(délibération n° 2021 / 021) 
 

Le Maire présente aux membres du Conseil municipal le rapport annuel 2020 du Syndicat Mixte 
Interdépartemental de ramassage et de traitement des ordures ménagères TRINOVAL. 
Ce rapport n’appelle aucune remarque des membres du Conseil Municipal. 
Il est tenu à disposition des administrés pour consultation en Mairie d’Abancourt. 
 
 
Projet d’investissement sécurisation RD7 
 

M le Maire présente aux membres du Conseil Municipal le dossier d’étude réalisé par AERA. 
Ce projet concerne les aménagements sécuritaires sur la RD7 de part et d’autre du pont SNCF sur la RD7 à 
Abancourt. 
Le cabinet AERA, à partir de l’étude et la proposition du cabinet ISR, a procédé à une étude détaillée et à 
l’estimation du projet. 
Le dossier de demande de subvention est en cours d’élaboration. 
Les membres du Conseil Municipal approuvent les termes de l’étude. 
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Le point sur les travaux en cours 
 

Le Mairie et les adjoints font un point détaillé des travaux réalisés ou en cours sur la commune : 
• Parking public à l’école. 
• Trottoir rue des Glycines. 
• Atelier communal. 
• Voirie.  

 
Les membres du Conseil Municipal demandent qu’une réflexion soit menée en ce qui concerne la vitesse 
excessive sur certaines voies communales (rue des Chèvrefeuilles, rue des Glycines,….) 
Une proposition sera faite prochainement. 
 
 
Projets d’investissement 2022 
 

Un débat est mené pour retenir quelques projets pour 2022. 
Ils seront finalisés pour le prochain Conseil Municipal. 
 
M. le Maire présente un projet qui s’inscrit dans le cadre de l’opération « plantation des haies » menée par la 
Communauté de Communes de la Picardie Verte et la Région Hauts-de-France. 
Ce projet concerne l’édification d’un verger conservatoire sur une partie de l’espace ludique rue des Glycines 
à Abancourt. Il est présenté dans les grandes lignes. 
L’ensemble des membres du Conseil Municipal émet un avis favorable. 
 
 
Questions diverses 
 

• Le comité des fêtes a été « mis en sommeil » depuis 2 ans. La question se pose aujourd’hui de le 
réactiver de façon à relancer certaines activités et manifestations sur le village. Après un tour de table, il 
est décidé de relancer ce comité et d’organiser dans les prochaines semaines une assemblée générale. 

• …… 
 

 
 
 

Rien n'étant plus à l'ordre du jour, la séance est levée à 21h55 
Fait en Mairie le 20 septembre 2021 
 
 
    
         Le Maire, 

         DOR Jean-Louis  


